

Sans paradis fixe

Si les princes m'étaient comptés...

[Création 2004]
*Spectacle
photographique*

Résidence itinérante en Pays de Morlaix

Objectif de la résidence : Recherche de princes charmants

L'équipe en résidence : 3 personnes

Lucie balme (photographe-comédienne), Antoine Surdon
et Camille Secheppet (musicien)

Direction artistique : Lucie Balme

Mise-en-Scène : Eric Burbail

Costumes : Elisabeth Sundrucker

Construction : Stéphane Delez et Ben Heinzl-Lichtwark

**Sorties de fabrique le samedi 14 mai à 20h03, à
Plougasnou et le samedi 21 mai, à 20h12 à Plouigneau
, dans le cadre du Mai des Arts dans la rue**



Le projet :

Il était une fois..

Une histoire qui s'invente au fil des lieux

Une photographe et un musicien arrivent par un beau matin dans une petite ville. Elle, part à la recherche de princes enchanteurs, prêts à lui sourire en lui offrant des fleurs. Ce sera une rose, du lilas pourquoi pas, des pâquerettes peut-être... Et l'inlassable question : « Je vous ai reconnu. Vous êtes le Prince Charmant. Voulez-vous m'offrir ces fleurs ? » Sourires, éclats de rire, brèves histoires en n'en plus finir, le prince charmant se rencontre dans les rues, les jardins, autour de la fontaine, à la lumière du jour.

Et pendant que notre demoiselle fait entrer tout ce petit monde dans sa boîte à images, notre saxophoniste invente avec quelques musiciens du cru, la partition du final

L'accompagnement du Fourneau : Le Fourneau accompagne pour la première fois cette compagnie.

Contact Diffusion : Gabrielle Perrin

Tél : 04.75.49.46.91

Mail : gabrielle-perrin@wanadoo.fr

Les partenaires du projet à ce jour : Le Fourneau, scène conventionnée Arts de la rue.

Les partenaires sollicités : Ville de Toulouse et Drac Midi Pyrènes.